



**Postulat "Industrie- und Gewerbebauland für Herisau" der Fraktion FDP, vertreten durch Einwohnerrätin Karin Jung – Beantwortung**

(Grundlage und Bestandteil dieses Protokolls bildet der gemeinderätliche Bericht vom 27. April 2020)

**Antrag**

Mit Beschluss vom 21. April 2020 unterbreitet der Gemeinderat folgende Anträge:

1. Von der Beantwortung des Postulates "Industrie- und Gewerbebauland für Herisau" Kenntnis zu nehmen;
2. das Postulat "Industrie- und Gewerbebauland für Herisau" als erledigt abzuschreiben.

Eintreten ist obligatorisch.

**Allgemeine Diskussion**

**Wortmeldungen**

- Kurt Geser, Gemeindepräsident
- Karin Jung, Postulantin, FDP-Fraktion
  
- Roman Wäspi, Gewerbe/PU-Fraktion
- Hans-Walter Bodenmann, SVP-Fraktion
- Franz Rechsteiner, CVP/EVP-Fraktion
- Peter Federer, SP-Fraktion



## **Detailberatung**

**Wortmeldungen** - Roman Wäspi

### **Antrag Roman Wäspi**

„Rückweisung der Antwort auf die Frage ‚Anzahl Parzellen‘ mit Auftrag an den Gemeinderat, ein Tool zu schaffen für die bessere Information zur Verfügbarkeit von Gewerbe- und Industriebaulandparzellen.“

Die Forderung nach einem Tool betrifft nicht die korrekte Beantwortung der gestellten Frage(n), sondern wird als punktuelle Handlungsanweisung an den Gemeinderat beurteilt. – Der Antrag wird vom Büro des Einwohnerrates nicht entgegen genommen.

- Glen Aggeler, Gemeinderat
- Max Eugster, Gemeindevizepräsident (mehrmals)
- Marc Wäspi

## **Abstimmung**

Ziffer 2 des gemeinderätlichen Antrages erfährt Zustimmung mit 27 Ja- zu 1 Nein-Stimmen.

## **Beschluss**

Der Einwohnerrat

b e s c h l i e s s t :

1. Vom vorliegenden Bericht wird Kenntnis genommen.
2. Das Postulat "Industrie- und Gewerbebauland für Herisau" der Einwohnerrätin Karin Jung vom 26. August 2018 wird als erledigt abgeschrieben.